

# *Gobierno de Cuba agradece solidaridad del Partido Comunista de Dinamarca*

---



La Habana, 22 oct (RHC) El embajador de Cuba en Dinamarca, Roger López García, agradeció este jueves al presidente del Partido Comunista danés -DKP-, Jorgen Petersen, la solidaridad de esa organización política con el pueblo cubano durante la pandemia de la COVID-19.

En un encuentro en la embajada cubana en Copenhague, López García reiteró el agradecimiento al DKP por su accionar en la campaña internacional por poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos a Cuba.

El diplomático cubano destacó la labor del DKP para que se conozca la vocación humanista de Cuba, que ha desplegado más de tres mil 700 colaboradores del contingente Henry Reeve, organizados en 46 brigadas médicas, a 39 países y territorios afectados por la COVID-19.

Petersen y López García constataron los lazos de amistad entre ambos países e intercambiaron sobre temas de actualidad, asuntos internacionales, y el fomento de los vínculos bilaterales.

El presidente del DKP asistió a la reunión acompañado de Sven Erik, presidente de la Asociación de Amistad Dano-Cubana. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/237585-gobierno-de-cuba-agradece-solidaridad-del-partido-comunista-de-dinamarca>



**Radio Habana Cuba**